



自己ベストを目指して～持久走記録会～

新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、本年度は、全校での持久走大会は中止しましたが、学年ごとに記録会を開催しました。これまで体育の時間に複数回試走を行い、その中で一番よかったタイムを記録賞として渡したり、学年記録会として開催したりした学年もありました。

昨年度からのコロナ禍の中、子供たちの体力低下が心配されますが、白旗小では、昼休みの外遊びの奨励や体育委員会による「白旗60分チャレンジ」の呼びかけ等により、運動に親しんでいます。

甲佐町は、“10マイル公認ロードレース大会”をはじめ、校区対抗体力づくり駅伝大会など以前から長距離走に力を入れている町です。本年度はコロナの影響で大会等が中止になりましたが、持久走をとおして、体力向上と最後まであきらめない心が育っています。



甲佐ライオンズクラブから補助金をいただきました

2月22日（火）甲佐ライオンズクラブから補助金として2万円をいただきました。当日は、松本会長から本年度はコロナの影響で様々な活動ができなかったのが、学校で役立ててほしいというお話があり、有り難くいただきました。

早速、サッカーボール12個を購入しました。大切に使用させていただきます。ありがとうございました。



フラワーアレンジメント教室～4年生～

2月24日（木）フラワーアレンジメント教室を開催しました。この事業は、熊本県花き協会が県産の花卉に興味をもってもらうため開催しているものです。当日は、地元の生産者様、甲佐町の花屋さん、熊本花き市場の方々に来校していただき、アレンジメントの体験学習を指導していただきました。

4年生の子供たちは、バランスを考えながら、世界に一つだけのアレンジメントに挑戦しました。

右上の写真は、校長先生の作品です。



